Communiqué de presse du Groupe de concertation "Axes forts" du PALM

Dès le lancement du projet "Axes Forts", le Conseil d'Etat a créé un groupe d'accompagnement dont vous trouvez la composition en annexe du présent communiqué. Ce groupe, qui réunit les acteurs intéressés par ce projet a voix consultative et peut donner son avis à l'intention de la Délégation politique qui, elle, a le pouvoir décisionnel.

Réuni en séance ordinaire le mardi 17 septembre 2013, le Groupe de concertation a pris connaissance de l'état d'avancement du projet, suite à l'enquête publique de la première étape, qui inclut notamment le tram gare de Renens-Place de l'Europe.

Le Groupe de concertation soutient vivement le tram t1, maillon indispensable pour l'Ouest lausannois et attend avec impatience sa réalisation et sa mise en service. Il soutient le terminus aboutissant à la place de l'Europe en surface et estime qu'une variante souterraine serait trop coûteuse et moins attractive pour les usagers. Il encourage la réalisation d'une étude urbanistique, menée conjointement avec la Ville de Lausanne, afin d'améliorer l'aménagement du terminus de la ligne, sur la place de l'Europe.

Forel, le 24 septembre 2013

Le président du Groupe

M. Blanc

Copie est donnée à la DEPOL